
INDISCHES  FORUM
“Mahatma Gandhi“ e.V.
Schleusinger Straße 12
12687 Berlin

E-Mail:   vorstand@indisches-forum.de

23.07.2014
Protokoll zur Vorstandssitzung des Indischen Forums “Mahatma Gandhi” e.V.

Ort bei Franziska Suckow
Datum 14.07.2014
Zeit 19.00 – 21.30 Uhr
Protokollführung Linda Hübner

Vorstandsmitglieder
☒ Roman Bansen       
☒  Franziska Suckow
☒  Jutta Nitschke
☒  Linda Hübner
☒  Björn Kümmel
☒  Sebastian Keller   
☐  Alexander Nitschke

Als Gast
☐  Anke Keller ☐Eva Wildhardt

Tagesordnung
TOP Bezeichnung

0 Protokoll der letzten Sitzung
1 Homepage
2 Material Schüleraustauschreise Dezember 2013
3 T-Shirt Austausch
4 Briefe der Stipendiaten
5 Einladung Mukut/Antrag Brot für die Welt
6 Inderbesuch in Deutschland
7 Lepra-Projekt
8 Jutebeutel-Projekt
9 Termine: Stipendienseminar, Erntedankfest, Berichterstattung Franziska

10 Mitgliederversammlung
11 Kalender
12 Newsletter

Legende: I = Information, A = Aktivität, B = Beschluss, D = Diskussion 
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TOP Art Thema
0 I Protokoll der letzten Sitzung

Das Protokoll der Sitzung vom 27.05.2014 wird verlesen und angenommen.
1 I Homepage  Wer? Roman/Alle

Roman wird die E-Mail mit den entsprechenden Infos zur Homepage-
Überarbeitung nochmals verschicken und mitteilen, wer welchen Teil der 
Homepage zu überarbeiten hat. Des Weiteren steht noch der Vorschlag, die 
Sektion „Schulpartnerschaft“ von der Homepage zu entfernen und die 
bestehenden Zusammenarbeiten bei „Projekte“ und „Reisen“ unterzubringen. 
An der Sektion „Reisen“ sind massive Änderungen notwendig, welche auf 
Google Drive kenntlich gemacht worden sind.

2 I Material Schüleraustauschreise Dezember 2013  Wer? Sebastian/Linda/Roman
Linda wird nach und nach Fotos der Reise themengebunden und mit einem 
kurzen Kommentar auf Facebook posten. Roman übernimmt die 
Veröffentlichung auf der Homepage. Sebastian wird überlegen, wie und wo 
ein Video, das ebenfalls auf der Reise entstanden ist, im Internet gezeigt 
werden kann und wird sich um die Veröffentlichen kümmern.

3 I,A T-Shirt Austausch  Wer? Sebastian/Franziska
Die 25 T-Shirts aus Indien sind nun in Berlin und werden der verantwortlichen 
Kunstlehrerin an der Grundschule unter dem Regenbogen in Marzahn 
übergeben. Die T-Shirts, die nach Indien gehen sollen, sind schon bei der 
Lehrerin und müssen nun von den deutschen Schülern bemalt werden. Das 
wird wahrscheinlich erst nach den Sommerferien stattfinden. Franziska 
kündigt in Indien die T-Shirts für Oktober an, wenn wieder eine Gruppe von 
Deutschen dorthin fährt. 
Außerdem wäre es super, wenn es von alle Aktionen (Bemalen der T-Shirts, 
Kinder mit den Shirts, etc.) Fotos geben wird. Das wird Sebastian übernehmen.

4 I Briefe der Stipendiaten  Wer? Linda
Linda hat die alle Briefe ins Deutsche übersetzt und, sofern möglich, direkt an 
die Stipendiengeber verschickt. Alle anderen Briefe von Kindern, die nicht 
direkt einem Stipendiengeber zugeordnet sind, hat Linda eingescannt und im 
Ordner „Briefe Stipendiaten – eingescannt“ bei Google Drive abgelegt. Diese 
Briefe wird Linda nach und nach per E-Mail an die Forumsmitglieder 
verschicken. 
Zudem hat Sebastian ihr drei neue Briefe überreicht.

5 I Einladung Mukut/Antrag Brot für die Welt  Wer? Roman, Linda, Franziska
Roman und Linda haben sich getroffen und einen ersten Entwurf des 
Förderantrags fertiggestellt. Dieser Entwurf muss jedoch noch in Reinform 
gebracht werden, worum sich Franziska kümmern wird. Roman wird dazu 
Franziska den bisherigen Antrag per Mail schicken.
Franziska berichtet zudem, dass Mukut ein Besuch im April nächsten Jahres 
gut passen würde.

6 I Inderbesuch in Deutschland
Mehrere Mitglieder des Indischen Forums haben sich mit der vierköpfigen 
Besuchergruppe aus Indien getroffen für gemeinsame Unternehmungen. Das 
hat allen Beteiligten sehr gut gefallen.
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7 I Lepra-Projekt     
Es ist geplant, dass eine deutsche Ärztin über die Gossner Mission für ein Jahr 
nach Amgaon kommt und dort arbeitet. Die Idee ist, dass die Ärztin eventuell 
auch nach Chaibasa kommen könnte, um einerseits die Kinder des 
Stipendienprogramms medizinisch durchzuchecken und andererseits am 
Lepra-Aufklärungsprojekt mitzuwirken.

8 I Jutebeutel-Projekt  Wer?  Franziska
Noch befinden sich einige Beutel, die nicht rechtzeitig fertiggestellt werden 
konnten, in Ranchi, aber im August werden dann alle Beutel hier in Berlin sein.
Franziska wird zum nächsten Treffen die ausgewählten Motive vorstellen und 
von Druckereien Kostenvoranschläge einholen.

9 I Termine: Berichterstattung Franziska, Stipendienseminar, Erntedankfest 
Wer? Alle
Am 30.07.2014 (Mittwoch) findet bei Roman ein Treffen statt, bei dem 
Franziska von ihrer Zeit, ihren Erfahrungen und Erlebnissen während ihres 
mehrmonatigen Aufenthaltes in Chaibasa berichten wird.
Das diesjährige Stipendienseminar soll am Samstag, den 06.09.2014 
stattfinden. Der Ort muss allerdings noch geklärt werden.
Am Samstag, den 13.09.2014 findet das Erntedankfest im Dorf Marzahn statt.

10 I Mitgliederversammlung
Am 28.06.2014 fand die diesjährige Mitgliederversammlung statt. Themen 
waren u.A. ein ausführlicher Bericht über die Aktivitäten des Vereins im Jahr 
2013 sowohl in Indien als auch in Deutschland. Zudem wurde ein neuer 
Vorstand gewählt. Das Protokoll der Mitgliederversammlung sowie die 
Arbeitsberichte sind bei Google Drive abgelegt. Einige Punkte, die bei der MV 
angesprochen wurde und auch im Protokoll aufgeführt sind, müssen prioritär 
bei der nächsten Vorstandssitzung besprochen werden.

11 I Kalender  Wer? Franziska, Roman
Wenn wir für das Jahr 2015 auch einen Kalender gestalten wollen, müssen wir 
bald damit beginnen. Franziska erklärt sich bereit, von ihrem Indienaufenthalt 
24 Fotos rauszusuchen und diese beide Google Drive hochzuladen. Wer genau 
die Ausarbeitung des Kalenders übernehmen wird, steht noch nicht ganz fest, 
Roman wird sich jedoch schon einmal nach kostenfreier Kalender-Software 
umschauen und diese ggf. an Franziska schicken.

12 I Newsletter  Wer?  Franziska
Demnächst soll ein neuer Newsletter verschickt werden. Franziska hat sich 
notiert, welche Infos darin mitgeteilt werden sollen und fertigt einen ersten 
Entwurf des neuen Newsletters an.

Nächste
Sitzung

I Ein Termin für die nächste offizielle Vorstandssitzung steht noch nicht fest.

__________________________
Unterschrift Protokollführer/-in
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